



KEPA ACERO

Único deportista que ha surfeado 5 olas mundiales en un viaje en solitario

Kepa Acero es un reconocido surfista que comenzó su carrera profesional a los 18 años proclamándose campeón junior europeo. Durante años se mantuvo en el top 10 de los surfistas profesionales europeos. Hace unos años abandonó la competición y reorientó su carrera para acometer desafíos vinculados al surf no solo como deporte, sino como arte y estilo de vida. Kepa Acero defiende esta disciplina como **otra manera de ver el mundo**.

Su desafío más importante hasta la fecha ha sido “**5 olas, 5 continentes**” que consistió en surfear 5 olas de clase mundial en un viaje en solitario por los cinco continentes. Un itinerario que se inició en Namibia, siguió en la isla indonesia de Panaitan, pasando por el suroeste de Australia y Patagonia chilena, finalizando en Mundaka. Más de 100.000 km recorridos y cinco meses de ilusión y aventura, pero también de soledad, miedo, lucha y superación.

Con sus proyectos ha unido **el reto deportivo con el reto humanista**. Las olas inéditas con el respeto a otras culturas, la exploración con su compromiso con la conservación del medio ambiente, la aventura con la divulgación.

Kepa Acero como **conferenciante** muestra el surf desde otra perspectiva, reviviendo y mostrando el espíritu de los pioneros del surf que tenían una comunión con la naturaleza y las distintas culturas. Kepa Acero comparte también su experiencia vital, la motivación, los valores del deporte, el espíritu para realizar sueños imposibles, y las aventuras y personas con las que se ha encontrado en sus viajes.





FREESURFER

Realiza actividades en las que el surf se interrelaciona con otras disciplinas como la música, la pintura o el audiovisual. Últimos proyectos:

- “5 mares”. 2012-2013

Explorar olas vírgenes en 5 mares diferentes. Junto a **Unai Basurko**, se enroló en el Pakea Bizkaia para llegar a la Antártida

- “La última frontera”. 2011

Surfear en los dos confines de la Tierra: **Alaska y Patagonia**

- “La ruta norte”. 2011

Cruzar la costa cantábrica surfеando y en bicicleta aprovechando el itinerario del **Camino de Santiago**



EMPRENDEDOR

Es copropietario del espacio multidisciplinar BELAZA GALLERY en Bilbao. Además, está esponsorizado por varias marcas con presencia internacional: Pukas, Patagonia, Arnette, Reef, Dakine, G-Shock y VSTR.

DOCUMENTALES

Con el proyecto “5 olas, 5 continentes” comenzó a unir la aventura con el audiovisual. Creó una serie documental emitida por ETB y **La 2 de TVE**. Fue galardonado con el premio a mejor corto local en el **Amstel Surf Festival de 2011** con el documental “LA RUTA NORTE, la Transcantábrica en bicicleta”.

En YouTube los vídeos de sus expediciones han alcanzado **más de 1.000.000 de visitas**.



EXPOSICIÓN: “IS NOT ABOUT THE WAVES”

Es una exposición **fotográfica** donde Kepa Acero nos narra un testimonio sin igual de la aventura de surfear 5 olas en 5 continentes diferentes. Los preparativos, sus pensamientos en soledad, la naturaleza inexplorada, los encuentros con pescadores e indígenas, los sistemas de comunicación, el paisaje...

“Is not about the waves” es el relato de un sueño hecho realidad.

Es un viaje a los orígenes del surf.



“He compartido un viaje de exploración de olas por Indonesia con él, viviendo de una manera muy básica. Ponerme en su lugar y pensar que hace esto siempre en solitario, lo hace mucho más difícil, tiene mucho mérito. El camino que Kepa ha elegido es increíble”.

Aritz Aranburu

